



Tiroler Hospiz
Gemeinschaft

Einladung zum Vortrag

Schwer kranke Menschen und ihre Angehörigen begleiten

Möglichkeiten der Hospiz- und Palliativbetreuung

Dienstag, 14. Oktober 2014, 19:30–21 Uhr
Jenbacher Sozialzentrum, Bräufeldweg 22

Die Konfrontation mit einer schweren, lebensbedrohlichen Erkrankung bringt eine Fülle von Belastungen mit sich, für die betroffene Person selbst, aber auch für ihre nächste Umgebung. Was brauchen schwer kranke Menschen? Wie können wir den Herausforderungen, die Krankheitssymptome wie Schmerzen, seelisches Leid, Einsamkeit oder Angst mit sich bringen, begegnen?

Referent:

DGKP Roland Klinger, Tiroler Hospiz-Gemeinschaft

**Eine Veranstaltung der Tiroler Hospiz-Gemeinschaft
in Kooperation mit dem Jenbacher Sozialzentrum.**

Eintritt frei. Anmeldung nicht erforderlich.
Alle Interessierten sind herzlich eingeladen!

Vortrag im Rahmen von „Heimat bis zuletzt“, einer Veranstaltungsreihe in verschiedenen Regionen Tirols. Die Reihe wird von der Abteilung Soziales des Amtes der Tiroler Landesregierung gefördert.